

FRAU DR. SCHWARZ-AUS DEM CHAT

Text 1	<p>Liebe Frau Dr. Schwarz, ich habe ein Problem mit meinem Freund. Wir sind erst seit 4 Monaten zusammen. Wir kennen uns also nur kurz. Er ist vor einer Woche arbeitslos geworden und jetzt möchte er in meine Wohnung ziehen. Er will seine Miete nicht mehr bezahlen. Ich liebe ihn und möchte ihn nicht verlieren, aber das ist zu schnell für mich. Was soll ich tun? Lexi555</p>
Text 2	<p>Liebe Frau Dr. Schwarz, meine Eltern mischen sich in alles ein und lassen mich nicht selbst Entscheidungen treffen, obwohl ich schon 18 Jahre alt bin. Im Juni ist meine Schulzeit zu Ende und ich möchte nach Australien fahren, weil ich Englisch besser lernen möchte. Aber meine Eltern wollen das nicht. Ich möchte später Englischlehrer werden, aber sie wollen, dass ich Arzt werde. Was ich jetzt nicht tue, tue ich nie mehr, glaube ich. Was soll ich tun? Geben Sie mir einen Rat. Tim</p>
Text 3	<p>Lieber Frau Dr. Schwarz, mein Mann und ich leben schon lange in Deutschland. Unser Baby ist vier Monate alt. Seit einer Woche ist meine Schwiegermutter aus Spanien zu Besuch gekommen. Sie mischt sich in alles ein, weil sie denkt, ich mache mit meinem Kind alles falsch. Mein Mann arbeitet viel und ist wenig zu Hause. Er hilft mir nicht und unterstützt mich nicht. Was soll ich tun? Sie bleibt noch 6 Wochen bei uns. Irena</p>

1. Welche Antwort passt? Verbinde!

<p>Das ist wirklich ein Problem. Eine Lösung ist nicht einfach. Sie sollten zuerst mit ihrem Mann sprechen. Sie dürften nicht schweigen. Ihr Mann sollte sie helfen und zusammen mit Ihnen mit seiner Mutter sprechen. Erklären Sie ihrer Mutter, dass das Ihr Kind ist und die Erziehung Ihre Aufgabe ist, nicht die Aufgabe ihrer Schwiegermutter.</p>	
<p>Das ist wirklich schwierig. Eine gemeinsame Wohnung ist ein großes Risiko, weil ihr euch nicht lange kennt. Denken Sie in Ruhe nach. Lassen Sie sich mit einer Antwort Zeit. Ihr Freund dürfte Sie nicht zwingen. Sie könnten mit ihrem Freund eine bestimmte Zeit vereinbaren, ein halbes Jahr oder ein Jahr, und dann noch einmal über den Umzug sprechen. Vielleicht sind Sie dann sicher und wissen besser, was Sie wollen.</p>	
<p>Du hast Recht. Man ist nie wieder so frei wie mit achtzehn. Deine Eltern wollen kein Geld bezahlen? Dann geh doch als Au-Pair- Junge für ein halbes Jahr nach Australien. Du könntest in einer Familie wohnen und ein Paar Stunden in der Woche arbeiten. Du solltest bei einer Agentur in deiner Stadt fragen. Du müsstest auch mit deinen Eltern offen sprechen.</p>	